
ＰＴＡと生徒会のミーティング（後期） 

 

例年はＰＴＡの本部役員さんと穂積中学校の生徒会役員で、ランチミーティングを行ってい

ました。しかし今年度は、コロナ禍のためミーティング（懇談会）だけを行いました。 

藤田ＰＴＡ会長さんをはじめとするＰＴＡ本部役員さんからの質問にはきはきと答えたり、穂

積中学校を改善したいと願い、自分の思いや考えを堂々と話したりする生徒会役員の姿は大

変立派でした。生徒の代表として、自分たちの思いをしっかりと伝えることができていました。

大変短い時間でしたが、とても有意義な時間になりました。 


